

Rusia lanzó con éxito nuevo misil contra terroristas en Siria



Moscú, 5 jul (RHC) Rusia lanzó con éxito el nuevo misil X-101 desde un bombardero estratégico TU-95MS, a una distancia de mil kilómetros contra almacenes de armamentos del terrorista Estado Islámico (EI), en las provincias sirias de Hama y Homs.

El Ministerio ruso de Defensa informó que el bombardero partió desde la base de Engels, recibió suministro en el aire y en el espacio aéreo sirio estuvo acompañado por cazas SU-30SM, que partieron desde el enclave de Jmeimim, en la provincia siria de Latakia.

La acción efectuada con el misil alado estratégico, de cuatro mil 500 kilómetros de alcance y de baja percepción radioelectrónica, destruyó tres almacenes de municiones y armamentos del EI y un puesto de mando de esa formación extremista, en la localidad de Akerbat.

Hace dos semanas, las fragatas rusas Almirante Essen y Almirante Grigorovich, así como el submarino Krasnodar lanzaron seis misiles Calibre, con un alcance de dos mil kilómetros desde el mar Mediterráneo, contra posiciones del EI.

con informacion de prensa latina



Radio Habana Cuba